

LOCAL | Política

Según Pérez Cabello, el programa del PA está pensado, “desde, por y para Andalucía”

El integrante de la candidatura andalucista por Córdoba agradece la confianza que los órganos de dirección han depositado en el PA de Priego

Rafael Cobo Calmaestra

Domingo 18 de marzo de 2012 - 20:01



El Partido Andalucista de nuestra localidad, por medio del secretario de su Agrupación Local y portavoz del grupo municipal, Juan Carlos Pérez Cabello, ha agradecido la confianza que los órganos de dirección del partido han depositado en dos prieguenses, Ana Rosa Rogel de la Cruz y el propio Pérez Cabello, por el hecho de incluirlos en la lista que esta formación presenta a las próximas autonómicas por la provincia de Córdoba.

En declaraciones a los medios, Pérez Cabello, mostraba su satisfacción por esta circunstancia, “lo que supone también un reconocimiento al trabajo que se está

haciendo en Priego”, añadiendo que la Agrupación Local, “como siempre, se ofrece para todo lo que el partido necesita, no sólo para ir en las listas, sino también aportando ideas para la elaboración de nuestro programa electoral y preparando la precampaña y campaña electoral”.

Por otra parte y a nivel interno, el candidato número 5 de la lista que el PA ha presentado por Córdoba a las autonómicas, hacía alusión a la satisfacción que supone el trabajo realizado por todos los militantes y simpatizantes andalucistas, “para que esta campaña sea digna”, señalando que en contra de lo que ocurre en otros partidos, “a los que todo se lo dan hecho”, en su formación, desde la cartelería hasta las papeletas, son manipuladas y repartidas por los integrantes del partido, trabajo que como reseñaba Pérez Cabello, “nos une y conexas como grupo”.

Por otra parte y como viene siendo habitual desde el inicio de la campaña, Pérez Cabello no eludió pronunciarse sobre el “veto” que está sufriendo el Partido Andalucista en los medios de comunicación, “ya que la Ley Electoral que han aprobado PSOE y PP nos lleva al bipartidismo, algo injusto y antidemocrático, ya que atenta claramente contra el pluralismo”, sentenció Pérez Cabello.

Frente a ello, el integrante de la candidatura andalucista incidía en el programa, “pensado desde, por y para Andalucía” que presenta el PA, enfatizando en que la opción andalucista, “no es un voto desperdiciado, sino que por el contrario es el voto útil para que todos los andaluces y andaluces podamos disfrutar de mejores condiciones de vida”.

En este sentido, la candidata nº 6 de la lista andalucista por Córdoba, Ana Rosa Rogel, aprovechaba la ocasión para solicitar al electorado, “sobre la utilidad de llamado voto útil, ya que hay partidos como el PA, que tienen su sede en Andalucía y no siguen las directrices marcadas desde Madrid”, recordando en este sentido la experiencia de los últimos 30 años.

Reseñar por último que en los próximos días el PA celebrará su acto central de campaña en nuestra localidad, en el que, con la presencia del candidato número 1 por Córdoba, Antonio Manuel Rodríguez, se presentarán las líneas básicas del programa con el que esta formación acude a los comicios del próximo

domingo 25 de marzo.